



esencia
SPA MÉDICO



ENTREVISTA COMPLETA

Pionera en belleza

Allison Páez Troche

ESENCIA SPA MÉDICO

LA PATRIA

En la ciudad de Oruro existen varias personas con ganas de emprender diferentes negocios, pero la realidad es que existen muchos obstáculos a vencer, por ello, es ponderable que después de 16 años, exista en Oruro Esencia Spa Médico, un espacio dedicado a la Medicina Estética que ofrece tratamientos faciales y corporales sin cirugía, siendo pioneros en este tipo de empresas en el departamento y Bolivia.

Esencia Spa Médico es un emprendimiento de Allison Páez Troche, médico de profesión, quien al advertir que en Oruro no existía un centro médico dedicado al cuidado adecuado y profesional de la belleza facial y corporal, decidió establecer una empresa especializada en tratamientos estéticos, tanto para que las personas tengan un rostro hermoso y un cuerpo saludable. Si bien, Allison Páez es una amante declarada de la hermosa Capital del Folklore de Bolivia, cuando concluyó el bachillerato, en la ciudad de Oruro aún no existía la carrera de Medicina, por ello, tuvo que dejar por algunos años su añorada tierra, para estudiar en la Universidad Mayor de San Andrés de la ciudad de La Paz desde 1997 hasta egresar el 2001. Al retornar a Oruro fue reclutada por la Universidad Técnica de Oruro (UTO), para ser parte del plantel formador de los nuevos auxiliares de la carrera de medicina, creando el primer laboratorio experimental de prácticas de Microbiología. Pero el requerimiento laboral la llevó

a Cochabamba para trabajar como docente en el Instituto Tecnológico Boliviano Alemán, lo que le permitió publicar un libro de Microbiología orientado a la Instrumentación Quirúrgica. Ya para el 2003 retornó a Oruro para trabajar en el Hospital Barrios Mineros y también como docente en la Facultad de Ciencias de la Salud de la UTO, donde es una de las impulsoras para crear la carrera de Enfermería, trabajando en la misma hasta el 2007.

La pregunta del cómo llegó a crear una empresa que fusionara la medicina y la estética, se remonta a su época de estudiante universitaria, porque en esta etapa de su vida, al estar en otro departamento debía encontrar la manera de solventar sus estudios, por ello, decidió dedicarse a la venta de cosméticos, trabajando con las marcas más conocidas del mercado y demostró ser muy buena en esta faceta. Para el 2004, nuevamente se presenta esta oportunidad y se convierte en gerente de ventas de la Empresa Transbel S.A., por lo que decide dedicarse plenamente a esto; conversando con su marido, quien siempre la apoyó, entienden que existía la necesidad de integrar la belleza con la medicina, es por ello, que deciden fundar la empresa Esencia Spa Médico Ltda, que actualmente cumple 16 años de servicio en favor de la sociedad. Iniciaron el 2007 con el manejo del equipo de Luz Pulsada Intensa o Láser Frío, para tratamien-



No abandonen, no dejen, no se rindan porque si no nos pasaran cosas fuertes, cosas difíciles, no seríamos mejores, pero si tú dejas de caminar, ya has perdido. Pero si sigues caminando, aunque como tortuguita, lo vas a lograr.

Sigan adelante, aunque esté lloviendo, uno mojado debe seguir caminando,

porque luego la cosecha es mucho mejor, es satisfactorio.



tos de rejuvenecimiento facial, manchas, acné, depilación permanente; a la par continúa capacitándose, por lo que al siguiente año ya adquieren e implementan el equipo de ultracavitación y radiofrecuencia tripolar facial y corporal, que permite reducir la grasa localizada y lipodelación, así como tratamiento de celulitis. Para el 2013, Allison Páez realiza su primer postgrado Internacional en Argentina, con mención de Especialización en Medicina Estética, en la Escuela Avicena de Buenos Aires con el manejo de Toxina Botulínica, Intradermoterapia, Rellenos, peelings. Ese mismo año realiza el curso de Plasma Rico en plaquetas, tratamiento pionero en medicina regenerativa. 2015 en Lima Perú en Hilos Tensores y Lipotransferencia. Para 2017 y 2018 se capacita en Quito, Ecuador, en el manejo de las nuevas técnicas estéticas como hidrolipoclasia y bioestimuladores. El 2019 agrupa a varios médicos estéticos de la ciudad y a nivel nacional para fundar la Asociación de Médicos Clínicos Estéticos de Oruro (AMCEO), la Asociación de Medicina Estética Láser y Envejecimiento Bolivia (AMELE BO), permitiendo así que se concrete la formación educativa a nivel Postgrado en la UPEA y UNIFRANZ para contar con la formación nacional en medicina estética. En ésta misma gestión realiza el Postgrado Nacional en Medicina Estética de la UPEA y viaja al extranjero a capacitarse

en el Curso Internacional en Buenos Aires - Argentina, en ADELO en Ozonoterapia, técnica ortomolecular que coadyuva en la recuperación de la salud integral de las personas. En el año 2020 realiza el Postgrado Nacional de Medicina Ortomolecular en la UNIFRANZ. El 2022 realiza el postgrado internacional en Buenos Aires - Argentina, en SAENI en Rejuvenecimiento Íntimo Femenino y Masculino lo que le permite completar la formación de rejuvenecimiento total.

Como dice: "Nuestro negocio es vender autoestima, salud y bienestar", porque la mayoría de las veces, las personas pensamos que rejuvenecer es perder arrugas, hacernos un estiramiento o cirugías muy invasivas, pero las arrugas no se pierden si no estamos saludables, entonces es manejar esta integralidad respecto a la belleza y la salud.

Cuando empezó, contaba con una única camilla, ahora, en la actualidad cuenta con un centro estético adecuado para atender en las diferentes necesidades de los pacientes, con profesionales especializados en dermatología, medicina estética y ortomolecular, que es un requisito fundamental para ser parte de la empresa, porque primero se hace un diagnóstico para saber cómo se puede ayudar a las personas.

